

新宮東中  
CSだより



9

令和7年9月10日 NO.5
新宮町立新宮東中学校
校長 藤田 勉
生徒数 474名
1年生 2年生 3年生
170名 138名 166名

## 2学期がスタートしています!

8月25日(月)、26日(火)、夏休み最後の2日間を、午前中のみを出校として、夏休みの課題テストを実施しました。

そして、27日(水)、本格的に2学期がスター



【課題テストを受ける生徒の様子】

トしました。始業式では、代表生徒が、2学期の抱負を述べてくれました。写真の生徒会代表の体育委員長内海綾介さんからは、生徒会スローガン「協陣」の達成に向けて、「私たちとともに、全力で楽しみましょう。」

そして、一人ひとりが大きく成長できたと実感できる2学期にしていきましょう。」と、全校生徒に熱く呼びかけてくれました。私からは、植松電機の植松努さんの「思うは招く」という言葉を紹介し、生徒の皆さんのが、自分の思いを大切にし、それを信じて行動する勇気を持ってほしいとお願いをしました。保護者・地域の皆様には、2学期も、学校と一緒に、生徒の成長を支えていただきたいと思います。よろしくお願いします。



【始業式での代表生徒の様子】

また、8月4日(月)～9日(土)、中学生を海外に派遣する町の事業に、本校から5名の生徒が参加しました。写真は、福岡空港での帰着式の様子です。町長さんが生徒たちを出迎えてくれました。今年度の派遣先は、オーストラリアでした。参加した生徒からは、「もっと英語を勉強



【福岡空港での帰着式の様子】

したい。話せるようになりたい。」「色々な国に行って視野を広げたい」という感想が多く聞かれました。

校内では、10月の「ひがし文化週間」の機会に、ぜひ全校生徒に、海外での学びを還元してもらおうと考えています。今から楽しみです。

## 夏休み、区友会、頑張りました!

夏休み、地域で様々な活動が行われ、本校生徒たちは、各区友で、その力を発揮し、地域に貢献させてもらえたようです。集約してみると、「夏祭りの手伝い」をはじめ、「ゴミの分別活動」、「廃品回収」、「高齢者サロンへの参加」、「寺子屋への参加」など、昨年度に比べ、活動の幅が少し広がっていました。これからが一層期待できます。



【盆踊りで活躍する生徒の様子】

動、「廃品回収」、「高齢者サロンへの参加」、「寺子屋への参加」など、昨年度に比べ、活動の幅が少し広がっていました。これからが一層期待できます。

地域の皆様、引き続き、地域で活躍する東中生を、学校と一緒に育てていきましょう。



## 9,10月の主な行事(予定)



【浴衣の着方を学ぶ生徒の様子】

7月9日(水)、10日(木)、2年生の家庭科で、地域の緒方文香さんをはじめ4人のゲストティーチャーをお招きして、「浴衣の着付け」の授業を実施しました。緒方さんたちは生徒のために何着も浴衣を準備してくださいました。生徒たちは、初めて袖を通す浴衣、それを自分で着ることに大喜びしながら元気に活動していました。

9/12(金)	中間考査
16(火)	鮮緑会(決起集会)
19(金)	避難訓練
25(木)	修学旅行(2年生)(～27日)
29(月)	修学旅行代休(2年生)
30(火)	PTA役員会・運営委員会
10/1(水)	交通安全指導
10(金)	ひがし文化週間(～17日)
17(金)	ひがし文化発表会